

会員からの本誌並びに本会へのご感想、質問、提案等 (報告)

広報委員会

広報委員会では本誌並びに本会活動の一層の充実を図るべく、本誌を通して会員の皆様の意見や感想、質問や提案等を募集いたしておりますが、この度、会報へ感想等をお寄せいただきましたので、ご紹介いたします。

お忙しい中、本誌へ感想等をご投稿いただき、誠に有難うございました。

なお、引き続き本誌並びに本会への意見、感想、質問、提案等を募集しております。ご意見等がございましたら、巻末に応募要領、ハガキを綴じておりますのでご確認いただきご応募賜りますようお願い申し上げます。

- ・生涯教育コーナー：「早期関節リウマチの診断・治療について」は、非専門の私にもわかり易く、初めて回答いたします。

(石垣島徳洲会病院 吉俣哲志先生)

- ・生涯教育コーナー：「先天性心疾患外科治療の進歩」素晴らしい心手術成績に感動しています。新聞、その他のメディアで発表しても良いですね。

(ペリー内科小児科医院 内原栄輝先生)

- ・生涯教育コーナー：高次脳機能障害を知らない内科、小児科の私は年に1回しか受診しない方の意見書を書いている。今回、医者がいないとのことで障害者介護へ委員となった。市が言うには精神科医不足。その理由解しました。

(石川医院 石川隆夫先生)

- ・生涯教育コーナー：通所リハビリ指示箋を書く際、高次脳機能障害には何度か頭を悩ませられました。今回の特集はありがたく読ませていただきました。

(南部徳洲会病院 町井康雄先生)